

Apportée le 26.03.2021
202 signatures

Responsable de la pétition
Tatiana Taillefert
Rue du Maupas 29
1004 Lausanne

Conseil communal
Hôtel de Ville
Place de la Palud 2
Case postale 6904
1002 Lausanne

Lausanne, le 25 mars 2021

Pétition pour que les rues de Lausanne accueillent des places de parc sur un côté seulement (196 signatures)

Mesdames et Messieurs les conseillers communaux,

De nombreuses rues de Lausanne comme, par exemple, le chemin des Rosiers sont bordées de places de parc sur les deux côtés. La pollution de certains quartiers est supérieure aux normes légales fixées par l'ordonnance sur la protection de l'air et porte atteinte à la santé. En été, la chaleur caniculaire en ville intensifiée par le dérèglement climatique porte également atteinte à la santé.

Considérant que les intentions politiques de nos autorités sont claires si l'on s'en tient au développement des transports publics et aux objectifs de diminution du trafic individuel, force est de constater que cette politique de développement durable n'a pas trouvé une application suffisante dans la ville de Lausanne.

Afin que cesse la situation actuelle, préoccupante pour la qualité de vie des habitant-es, nous, pétitionnaires, demandons à la Municipalité de prendre la mesure suivante:

- **supprimer une rangée de places de parc dans les rues qui en sont pourvues des deux côtés afin de libérer de l'espace pour accueillir des arbustes, des arbres et une piste cyclable.**

Cette mesure permettra de lutter contre la pollution et l'intensité de la chaleur en été. Elle offrira une meilleure qualité de vie aux habitant-es de quartiers peu arborisés, des quartiers où les habitant-es doivent supporter journallement les nuisances de trop nombreux véhicules.

Confiants de trouver en vous des interlocuteurs-trices à l'écoute de nos préoccupations, nous vous prions d'agréer, Mesdames et Messieurs les conseillers communaux, l'expression de nos salutations les meilleures.



PÉTITION POUR QUE LES RUES DE LAUSANNE ACCUEILLENT DES PLACES DE PARC SUR UN CÔTÉ SEULEMENT

Certaines rues de Lausanne comme le chemin des Rosiers sont bordées de places de parc sur les deux côtés. Supprimer une rangée de places de parc pourra libérer de l'espace pour accueillir des plates-bandes, des arbres, des arbustes. Cette mesure permettra de lutter contre la pollution et l'intensité de la chaleur en été.



Le chemin des Rosiers

NOM	PRENOM	ADRESSE / COMMUNE	SIGNATURE
			<i>[Signature]</i>